

## Procès-verbal du Conseil d'Administration d'Improvisation Nouveau-Brunswick

Le 4 septembre 2023, 18 h 30 par voie d'Internet

### Présences :

Isabelle Godin, présidence  
Jonathan Savoie, vice-présidence exécutive  
Renée Perron, vice-présidence interne  
Cloé Allard, représentant.e des officiels  
Amélie Montour, représentante des entraîneurs  
Mélodie Foulem, représentante Jeunesse  
Isabel Goguen, direction générale

### Absences :

Aucune absence

#### **1. Ouverture de la réunion**

La présidence déclare l'ouverture de la réunion à 18 h 03

#### **2. Vérification du quorum**

Le quorum est atteint.

#### **3. Nomination du/de la secrétaire d'assemblée**

La représentante des entraîneurs propose Cloé Allard comme secrétaire d'assemblée, appuyé par la vice-présidence exécutive. Adopté à l'unanimité.

#### **4. Lecture et adoption de l'ordre du jour**

Le représentant.e des officiels propose l'adoption de l'ordre du jour tel que modifié (ajout point 8 - Match des anciens). Appuyé par la vice-présidence interne. Adopté à l'unanimité.

#### **5. Lecture et adoption du procès-verbal du CA du 27 juillet 2023**

La vice-présidence exécutive propose l'adoption du procès-verbal de la réunion du 27 juillet 2023 tel que présenté. Appuyé par la représentante des entraîneurs. Adopté à l'unanimité.

#### **6. Lecture et adoption du procès-verbal de la réunion extraordinaire du CA du 12 août 2023**

La vice-présidence interne propose l'adoption du procès-verbal de la réunion du 12 août 2023 tel que présenté. Appuyé par représentant.e des officiels. Adopté à l'unanimité.

#### **7. Affaires découlant des procès-verbaux**

##### **a. Vidéos pédagogiques**

Trois vidéos seront produites bientôt, elles seront au sujet de la nature, du nombre de joueurs et du matériel de base d'un match d'improvisation. Des dates de tournage tentatives sont en place, et si tout se déroule comme prévu les vidéos seront toutes les trois publiées d'ici la fin octobre.

#### **b. Fonds d'initiative stratégique (FIS)**

Le rapport final du projet a été remis. Maintenant que trois demandes ont été demandées et complétées, ImproNB est éligible pour recevoir des fonds de fonctionnement. La direction générale s'informerait des procédures à suivre pour pouvoir entamer le processus. Entre temps, une 4<sup>e</sup> demande au FIS est en cours de rédaction pour la présentation de spectacles professionnels et poursuivre nos efforts cherchant à reconnaître des improvisateurs comme des artistes professionnels.

#### **c. Bourse ImproNB**

La bourse ImproNB d'un montant de 400 \$ a été remise à Océane Laforest. Le CA se demande comment promouvoir la bourse dans le futur. La représentante des entraîneurs a fait de la recherche pour ajouter la bourse à un répertoire de bourse chez l'Université de Moncton et, par conséquent, lui offrir encore plus de visibilité. Le CA a aussi proposé de modifier la période de mise en candidature pour qu'elle concorde le plus possible avec l'année universitaire quand les étudiants auront plus la tête à remplir un formulaire qu'en été.

#### **d. Bourse d'équipement d'improvisation**

Le rapport pour le projet avance bien. La majorité des récipiendaires ont reçu leur bourse monétaire et les matériaux qu'ImproNB a commandés ont commencé à être livrés. Les récipiendaires ont jusqu'à la fin novembre pour remettre le rapport du projet incluant le budget démontrant l'usage des fonds reçus.

#### **e. Zèbre d'Or**

Toutes les factures ont été reçues. Le total des dépenses est de 3292,95 \$. Ceci représente donc une différence de 1572,95 \$ créant un déficit important qui sera couvert par les fonds accumulés pendant les tournois secondaires. Il faut activement chercher un plan pour le Zèbre 2024 afin de trouver des commanditaires ou d'autres sources de financement. Même si le financement externe n'est pas énorme, il faut pouvoir combler le déficit entre les frais et les coûts d'inscriptions.

#### **f. UNI coopération financière**

Suite à la motion votée en 2022 donnant comme directive à la direction générale d'évaluer ce que d'autres institutions financières avaient à nous offrir, la présidence a effectué de la recherche à ce sujet. Le problème auquel ImproNB fait présentement face est le nombre de chèques qui sont présentement en circulation. Toute démarche pour ouvrir un nouveau compte pourrait être entamée, mais le compte chez UNI doit rester ouvert jusqu'à ce que ces chèques soient déposés. La présidence suggère de garder cette conversation ouverte pour l'instant.

### **8. Match des anciens**

La direction générale a communiqué avec le Service à la vie étudiante et socioculturelle de l'Université de Moncton afin de réserver un espace pour le match des anciens, et elle a été mise au courant qu'il n'y aurait pas de match dans le cadre des rencontres de l'alUMni cette année. L'alUMni a mis à leur horaire un match de la Punch Up ! sans nous aviser que notre entente était dissoute. Considérant que la tenue de ce match était la levée de fonds permettant la remise de la bourse ImproNB, le CA est loin d'être satisfait par cette décision unilatérale.

**La représentante des entraîneurs propose qu'ImproNB crée un partenariat avec la LICUM pour la présentation de spectacles d'improvisation permettant la survie de la bourse ImproNB. Appuyé par la représentante jeunesse. Adopté à l'unanimité.**

#### **9. Catégorie Libre**

La 9<sup>e</sup> saison de la baladodiffusion « Catégorie Libre » sera bientôt lancée. Catégorie Libre continue de bénéficier de financements jusqu'en mars 2024 pour la production et le montage.

#### **10. Tournoi de qualification des écoles secondaires**

Un de nos membres a soumis une lettre au CA qui souligne l'importance de reconnaître le tournoi de qualification au même niveau que le championnat provincial la Gougoune Dorée et suggère de donner un nom autre que « tournoi de qualification » à cet événement. Le CA est d'accord qu'un nouveau « branding » pour l'événement est une initiative à entamé, mais ne veut pas que le processus soit fait de façon trop rapide. Un tel changement devrait inclure des consultations dans tous nos réseaux afin que le nom du tournoi et le visuel qui l'accompagnera (promo et trophée) soient un choix judicieux et aimé de la majorité.

**La vice-présidence exécutive propose que le processus soit entamé lors du prochain mandat afin de trouver un nom et une image de marque pour le tournoi de qualifications et d'étudier la création d'un trophée pour celui-ci. Appuyé par la représentante jeunesse. Adopté à l'unanimité**

#### **11. Médias sociaux**

La directrice générale et la représentante jeunesse ont développé un plan de contenu TikTok pour le compte ImproNB. Le CA discute de la valeur des médias sociaux et ce à quoi chacune nous sert. Le compte X (anciennement Twitter) n'a que très peu de traction, mais est peut-être essentiel maintenant que Meta a éliminé les publications de nouvelles de sa plateforme. Les journalistes se tourneront potentiellement de moins en moins vers Facebook et Instagram pour cette raison. Enfin, le CA se demande s'il serait avantageux de partager notre contenu TikTok sur multiples plateformes, tel qu'Instagram sous la section « reels », ou YouTube sous « Shorts » afin de recruter des abonnés, mais aussi pour assurer que nos messages soient reçus.

#### **12. Parade de la fierté**

ImproNB a participé à la Parade de la Fierté de la région de Moncton le 2 septembre. Ce fut une première expérience pour l'organisme et 13 de nos membres étaient présents. Ce fut une belle expérience qu'on espère pouvoir reproduire annuellement et qui, on l'espère, attirera plus de nos membres dans le futur. ImproNB tient à remercier le représentant.e des officiels pour la création de la bannière qui nous a clairement identifiés durant l'événement.

#### **13. Calendrier vers l'AGA**

La présidence présente les prochaines étapes menant à la fin du mandat et la tenue de l'AGA 2023. Sous forme d'un calendrier, les dates importantes à venir y sont toutes présentées pour assurer le respect des politiques de l'organisme.

**La représentante des entraîneurs propose l'adoption du calendrier en vue de la tenue de l'Assemblée générale annuelle le samedi 18 novembre 2023. Appuyé par la vice-présidence interne. Adopté à l'unanimité.**

#### **14. Nouveaux projets potentiels**

La vice-présidence exécutive nous présente des idées de projets pour lesquels ImproNB pourrait soumettre des demandes de financement.

##### **a. Gala ImproNB**

Un gala de reconnaissance pour les improvisateurs au NB devrait, si possible, être une initiative récurrente. Les autres milieux des arts bénéficient de cette reconnaissance par les pairs, ce qui appuierait notre travail afin que nos membres aient accès au statut d'artiste professionnel. Il existe de nombreuses belles initiatives en improvisation dans la province qu'on pourrait souligner durant cet événement. En effet, le principe de reconnaissance des pairs est une partie importante de ce qui définit un artiste professionnel. Les catégories de prix et ce à quoi aurait l'air les prix physiques restent encore à être déterminé, mais cette idée en est une que le CA voudrait prioriser plus tôt que tard.

##### **b. Formation intergénérationnelle**

Depuis l'ajout de la discipline d'improvisation aux Jeux de l'Acadie, on observe un mouvement de parents suivant leurs jeunes dans leurs parcours improvisatoires qui prend de l'ampleur. Il serait intéressant d'étudier la possibilité d'offrir des formations parents/enfants pour que les deux groupes bénéficient d'un apprentissage de la discipline ; autant au niveau du fonctionnement qu'au niveau philosophique. Il s'agirait aussi d'une bonne façon d'éduquer notre public à voter pour la meilleure impro et non seulement pour leurs enfants. La formation pourrait être développée pour accueillir des jeunes de l'intermédiaire comme du secondaire avec leurs parents.

##### **c. Festival d'improvisation**

La vice-présidence exécutive présente l'horaire d'un festival d'improvisation qui est tenu au Québec. Un festival similaire pourrait être développé au Nouveau-Brunswick et mettrait en vedette différentes ligues, groupes d'âge et style de jeu. L'événement pourrait être tenu sur une ou plusieurs journées. Le festival serait ouvert au public.

##### **d. Tournoi interligue**

On remarque que les ligues de la province sont plutôt isolées les unes des autres. Il pourrait être intéressant d'étudier la possibilité de leur offrir des opportunités de rapprochement autre que le Zèbre d'Or. Un genre de championnat des ligues civiles du Nouveau-Brunswick où chaque ligue envoie une équipe étoile. Ce tournoi pourrait être accueilli par une différente ligue chaque année, ce qui rendrait nos événements moins sud centriques.

#### **15. Fonds de programmation**

La direction générale a reçu un courriel de notre agente au gouvernement du Canada dans lequel on nous annonce que l'organisme est maintenant éligible pour des fonds de programmation pluriannuels. Bien

qu'il s'agisse d'une incroyable nouvelle, surtout pour un organisme aussi jeune que le nôtre. Il reste cependant beaucoup de travail à effectuer avant de pouvoir soumettre une demande pour laquelle la date butoir est le 1<sup>er</sup> octobre. La direction générale a demandé une rencontre avec l'agente pour clarifier lesquels de nos projets sont éligibles pour les fonds et voir si certains projets potentiels énumérés ci-dessus pourraient être ajoutés à notre charge habituelle.

#### **16. Varia**

Aucun point varia.

#### **17. Date de la prochaine réunion**

La prochaine réunion aura lieu le lundi 16 octobre à 18 h 30 par voie d'Internet.

#### **18. Clôture de la réunion**

La vice-présidence exécutive propose la clôture de la réunion à 21 h 56.